

橋立っ子

令和元年11月19日
校長 公下 隆

◇小中合同文化祭「百花繚乱(ひゃっかりょうらん)」10月27日(日)



熟した柿の実や木々の葉の色づきが秋の深まりを感じさせます。先月末に終えた文化祭のオープニングで、児童会代表の中谷くん(6年生)から「小中合同になって5回目の文化祭」という言葉がありました。平成27年の文化祭から合同開催になり、そのときのスローガンが「結(ゆい)」「一人では無理なことをみんなで協力して成し遂げよう」ということでした。この5年間には、これまでの小中の教職員が工夫を重ね、今の形ができあがってきたのだと思います。子ども達は当日を目標に、一生懸命練習をしてきました。家庭で練習をしていた子もいたでしょう。教職員も早朝から夜遅くまで準備に取り組んできました。当日は、発表の順番を待つ緊張した表情の子ども達、そして発表後にホッとした笑顔の子ども達、本当によく頑張りました。一生懸命な子ども達の姿に心が癒やされたように感じます。

文化祭を通して、小学生は中学生の落ち着いた真剣な姿からあこがれと尊敬の気持ちを持ち、中学生は素直で一生懸命な小学生の姿から笑顔と元気をもらいました。これが本校だからできる合同文化祭の特色でもあります。地域の皆さんはどのように感じたでしょうか。またPTA役員の方には、バザーの準備から運営、模擬店の食券販売等にご協力いただきありがとうございました。今年はバザーの物品を搬入する日に冷たい雨が降り、親子で濡れながら運んでいただいた方もいらっしゃいました。多くの方の協力で文化祭を無事終えることができ感謝しております。なおバザーの収益は、子ども達の図書購入に使わせて頂きます。

中学生の教室前に掲示されている「文化祭 ありがとうございました 中学生の姿からたくさんのことを学びました」の中から一部を紹介します。

★中学生のみなさんは、男女まとまって上手に歌っていたのすごかったです。男子は声が大きくてはく力がありました。女子は声がきれいで聞こえやすい声でした。ぼくも中学生になったら大きな声を出してみたいと思いました(5年)



★中学生が歌った合しょうがわたしはきれいだと思います。高い声やひくい声がピアノといっしょにまざっていてとてもきれいだし、じょうずでした。わたしも中学生になったら今の中学生みたいに、きれいな歌を歌いたいです。オープニングのすいそう楽部の人えんそうした3つの曲もとてもすごかったです。大すきながつきもあったので、びっくりしました。3つの曲ともとてもきれいでした。また聞きたいです。(3年)

★スローガンがすごかったです。1まいの花びらが、いっぱいあつまって、スローガンの百かりょうらんになるのがすごいと思いました。中学生がいっぱいどりよくしたんだなと思いました。(3年)

★ぼくははじめて中学生のはっぴょうをきいてぼくはえいごのはっぴょうがめっちゃペラペラだったからすごいとおもいました。(5年)

◇マラソン記録会 10月30日(水)

秋晴れのもと、保護者や地域の方からの応援を受け、子ども達は一生懸命に走っていました。体育の授業やマラソンウィーク中の休み時間には小運動場を走りよく頑張ってきました。当日は、道路の通行止めなどで周辺の方にはご迷惑をおかけしましたが無事終わることができ感謝申し上げます。



◇加賀ロボレーブ国際大会11月9日(土)~10日(日)

海外や国内チームから過去最高の163チーム455人の選手がエントリーするなか、本校からはアメージング競技に参加しました。北本・中村・高橋・針谷チームが決勝トーナメントに進む好成績を収めました。保護者の方には送迎や応援などありがとうございました。来年7月には加賀市で世界大会が開催される予定です。



【橋立小の活躍】

- ・市読書感想文コンクール
課題読書【最優秀】恩道飛龍(1年) 【優秀】入野結衣(3年) 【優良】小泉珠季(2年)・田中 眞緒(6年)
自由読書【優良】宮本美昊(4年)・三谷優来(5年)
- ・県児童・生徒科学作品コンクール【優良】小坂琳音(5年)
- ・市プログラミング工作コンクール 最優秀 針谷真幸(6年)
- ・市長杯少年少女サッカー大会・女子の部 2位 橋立ガールズ
- ・県相撲選手権大会 3年生の部 優勝 堀口獅恩

11月の学校公開ウィーク

◇学校公開(11月1日~7日) 来校ありがとうございました

◇はしたてフェスタ 11月3日(日) 4~6年生北前太鼓が出演しました。

<12月の主な予定>

- 3日(火) かに給食
- 13日(金) ひまわりの会
- 20日(金)・23日(月) 通知簿渡し
- 24日(火) 2学期終業式
- 25日(水) 冬休み
- 28日(土)~1月3日(金) 学校閉庁

お知らせ 11月21日(木)~24日(日)
市図工美術作品展が市美術館で開催されます。
本校児童生徒の作品も展示されています。



生活目標

- 12月 人権週間 12月4日~10日
「相手の気持ちを考えて行動しよう」
- 1月「教室やものを大切にしよう」